

# Jean-Paul II identifié comme le premier faux prophète visible de l'Apocalypse

*L'Apocalypse au chapitre XIII nous présente une bête et ses 7 têtes. Une bête sauvage, c'est ce qui représente un danger mortel pour l'homme. Le sens religieux de cette bête et de ses têtes est la Contre-église et les antipapes qui la gouverne. La blessure de l'épée (qui est dans la bouche de Jésus) que porte cette bête sont les condamnations pontificales et les excommunications émises tout au long de l'histoire de l'Eglise, que cette Contre-église tente de faire valoir dans la vraie Eglise du Christ, pendant une période symbolique de 42 mois.*

Mais comment faire une identification formelle ? Il faut que les caractéristiques visibles, ici ce sont des signes, s'alignent avec les descriptions rapportées dans la Bible. Plus y il a de caractéristiques de remplies, plus la probabilité d'erreur d'identification devient infime ; jusqu'à qu'un certain seuil soit dépassé pour que la conclusion soit validée. Bon gré ou malgré, le lecteur ne pourra que constater la concordance complète entre l'antipape Jean-Paul II et la description des faux prophètes et des faux Christ qui ont été annoncé dans les saintes écritures.

- *Le faux prophète l'apocalypse, qui porte les deux cornes de l'agneau, mais distille la voix du dragon ?*

Si l'on fait silence sur JP1<sup>er</sup> qui n'a pas duré, alors Jean-Paul II fût le premier à ne pas être couronné pape avec la tiare, ni à être élu avec l'ensemble des cardinaux. Il porte seulement la mitre de l'évêque [les deux cornes de l'agneau] et distille un œcuménisme pan-chrétien (condamné par Pie XI dans Mortalium Animos) qui rejoindra inévitablement (avec François) le mondialisme [Satan le prince de ce monde].

- *L'étranger dans la bergerie (Evangile) et la papauté décapitée (3<sup>o</sup> Secr.) ?*

« Après moi viendra l'étranger » disait JP I<sup>er</sup>...

Jean-Paul II inaugura une lignée d'étrangers sur le siège de Pierre, un 16 octobre, jour anniversaire de la décapitation de Marie-Antoinette, dernière reine de France.

- *L'Église eclipsée en parallèle avec l'équilibre de la terreur (3<sup>o</sup> Secr.) ?*

Jean-Paul II naquit et mourut le jour d'une éclipse et arriva du Bloc de l'Est à Rome en 1978. Soit 33 années après la fin de la Seconde Guerre Mondiale et le début de la Guerre Froide.

- *Il lui fût donné d'animer l'image de la bête de façon à la faire parler...*

Toute personne qui anime une société et lui donne son image est son président : Jean-Paul II anima à la télévision l'église post-conciliaire, il lui donna son image, il se créa un magistère qui appuiera de manière inconditionnelle la révolution issue du concile Vatican II...

- *...et à faire tuer tous ceux qui n'adoraient pas son image.*

...jusqu'à « excommunier [mort spirituelle] » Mgr Lefebvre et Mgr de Castro Mayer et les évêques consacrés qui ne voulaient que maintenir la tradition catholique de toujours.

- *Une de ses têtes paraissait blessée à mort ; mais sa plaie mortelle fût guérie, et toute la terre saisie d'admiration suivit la bête.*

Jean-Paul II fût blessé à mort le 13 mai 1981, le monde entier s'en émut, il survécut à cela, et devint intouchable.

- *Elle [la tête] exerçait toute la puissance de la première bête en sa présence...Elle opérait aussi des prodiges...Et elle séduisait les habitants de la terre*

Jean-Paul II, tête de l'église moderne qu'il qualifia personnellement en 1976 [soit deux ans avant son élection] de « Post-conciliaire », parla 14 langues, voyageât à une vitesse incroyable dans le monde entier, séduisant les habitants de la terre avec un charisme hors du commun.

- *...jusqu'à faire descendre le feu du ciel [la présence réelle] à la vue des hommes*  
Jean-Paul II en tant que pontife célébra toujours la nouvelle messe protestantisée
- *...persuadant aux habitant de la terre de dresser une image à la bête qui porte la blessure de l'épée et qui a repris vie*

Jean-Paul II fût faussement canonisé, alors qu'il avait entériné dans sa prêche les hérésies condamnées par Rome, encourageant les catholiques du monde entier à faire de même.

- *Et il lui fut donné pouvoir d'agir pendant quarante-deux mois.*

On entendit la remise en cause de cette « nouvelle » papauté dans les grands médias en octobre 2023, à la suite du synode de François, depuis lors la contestation cesse de grandir. Or de mai 1981 à octobre 2023 il y a un peu plus de quarante-deux ans.

En comptant un successeur (de courte durée) à l'antipape François, plus la contrefaçon de Paul VI, c'est à dire le sosie mise en place par la grande loge vaticane (1972-1978), nous atteignons bien le nombre de 5 faux prophètes (dont 3 antipapes majeurs selon les prophéties catholiques et Apo 12:14) avant que la bête ne soit une première fois vaincue, comme le dit Apocalypse 15:1-3. Passage qui confirme d'ailleurs la traversée du désert du vrai pape. Mais la bête remontra de l'abîme avec ses deux têtes restantes et ses dix cornes, précise encore le texte de l'Apocalypse, ce sera pour la dernière épreuve de l'Eglise.

Dans les évangiles [Matth 24] nous retrouvons la description de ces faux prophètes, comme étant « Le(s) faux Christ(s) » qui voyage(nt) sur toute la terre :

*Alors, si quelqu'un vous dit : " Voici le Christ ici ! " ou " là ! " ne le croyez point. Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes, et ils feront de grands miracles et des prodiges jusqu'à induire en erreur, s'il se pouvait, les élus mêmes. Voilà que je vous l'ai prédit. Si donc on vous dit : " Voici qu'il est dans le désert ! " ne partez point ; " Voici qu'il est dans le cellier ! ", ne le croyez point.*

- Or « le Christ » sur la terre est la définition du pape, mais Jésus précise que c'est un faux.
- Or s'il vient à induire en erreur s'il se pouvait même les élus = prêche dans l'Eglise même, avec personne au-dessus de lui pour le condamner = probablement faux pape, et vrai pape absent ou impuissant.
- Or ce faux Christ est une personne religieuse qui voyage sur toute la terre, pour laquelle des masses entière se déplacent. On retrouve Jean-Paul II et ses JMJ, car auparavant les papes ne quittaient pas Rome, et seuls les moyens de transport moderne permettent des voyages aussi aisés qu'insolites. D'ailleurs peu de sujets religieux sont aisément répandus dans les grands médias hormis les voyages du “pape”. Pour à la référence au désert nous trouvons Jean-Paul II s'étant prosterné devant un Tau sur le mont Nébo, Benoît XVI ayant prié à la mosquée Bleue du Maroc et François ayant entériné le syncrétisme sectaire à Abu d'Abi. Sans compter leurs rencontres œcuméniques dans les installations maçonniques d' Astana [anagramme de Satana] capitale du Kazakhstan.
- De plus cette triple négation de Jésus « *Ne le croyez point...ne partez point...ne le croyez point* » forme l'inverse de *la triple confirmation de Saint Pierre comme chef suprême* !

Rien n'est au hasard et les indications sont aussi précises que nombreuses.

D'ailleurs Jésus sanctionne « Voilà que je vous l'ai prédit » ;

**leur jugement est donc déjà rendu, et nous pouvons légitimement l'adopter.**